

Likès. Remise des diplômes au BTS



Cette réunion sympathique s'est terminée, pour les majors de promotion, par la remise d'une médaille en... chocolat.

Les 121 étudiants de BTS du Likès (sur 143) qui ont obtenu leur examen en fin d'année dernière ont reçu leur diplôme, vendredi. Une petite cérémonie en présence de Tangi Allieux, directeur adjoint du Likès, de Lionel Le Fourn, directeur des études, et des professeurs principaux des six filières de l'enseignement supérieur de l'établissement (assistant de gestion, comptabilité-gestion, commerce international, électrotechnique, industrialisation des produits mécaniques, négociation-relation clients).

« Cette réunion permet d'échanger sur le parcours post-BTS de ces anciens, que ce soit dans un premier poste salarié pour certains, dans une école de commerce ou d'ingénieurs, ou en diverses facultés pour les autres », a indiqué Lionel Le Fourn.

Les majors présents ou les élèves suivants dans l'ordre des notes ont reçu, des mains de leurs professeurs, une belle et grande médaille en... chocolat et le chapeau plat des « graduates » (diplômés) américains.